

**Rosental.** (Feuer.) Am 15. März zirka  
1/4 Viertel 1 Uhr früh kam im Dachzimmer des  
Gasthauses „Zum Marienschacht“ in Schaflos  
43, Gemeinde Rosental, Feuer zum Ausbruche,  
welches den Boden und die Trambäume des  
Zimmers, sowie den Dachstuhl vernichtete, so  
daß die Graz-Köflacher Eisenbahn- und Bergbau-  
gesellschaft hiedurch, nach Angabe des Bergver-  
walters Viktor Glaas, einen Schaden von zirka  
400 K. erleidet. Der Gasthauspächterin Barbara  
Hubmann und ihrem Sohne Matthias Hub-  
mann verbrannten, außer Kleider des letzteren,  
2 Betten, 1 Tisch, 1 Koffer, noch verschiedene  
Einrichtungsgegenstände und wurden beim Weg-  
räumen aus dem unter dem betreffenden Dach-  
zimmer befindlichen Keller auch verschiedene  
Gegenstände beschädigt, so daß hiedurch ein Ge-  
samtschade von zirka 400 K. entstanden ist. Am  
Brandplatze erschienen mehrere Beamte und  
Vergnappen des Bergbaues Rosental mit der  
vorzüglichen Wertspritze, welche unter Leitung  
des Bergverwalters Glaas das Feuer bis auf  
den zerstörten Teil lokalisierten.